

Por extorsionar a un empresario en EEUU

## Ormachea condenado a 37 meses de prisión

• Jueza Robin Rosenbaum consideró probado en su sentencia que Ormachea viajó en agosto pasado a Miami con la intención de chantajear al expresidente de AeroSur, Humberto Roca. Además, cumplirá otros tres años de libertad condicional.

El expolicía Fabricio Ormaechea fue condenado ayer a tres años y un mes de cárcel por un Tribunal de Florida (EEUU), tras ser declarado culpable de extorsionar al expresidente de la compañía AeroSur, Humberto Roca. Además, cumplirá otros tres años de libertad condicional, según el abogado Jorge Valda. Fuentes judiciales informa-

ron que la jueza Robin Rosenbaum consideró probado en su sentencia que Ormaechea viajó en agosto pasado a Miami con la intención de chantajear a Roca.

El expolicía boliviano había sido declarado culpable el pasado mes de marzo en el juicio celebrado en un tribunal de Fort Lauderdale, al norte de Miami.

Las grabaciones realizadas en su día por el Buró Federal de Información (FBI) acreditaron que Ormaechea se reunió con el empresario y le pidió 30.000 dólares a cambio de eliminar las causas judiciales que tiene pendientes en Bolivia.

Roca llegó a realizar una primera entrega de 5.000 dólares al expolicía, en una reu-

nión que fue grabada en vídeo por detectives del FBI.

Tras escuchar la sentencia, Fabricio Ormaechea aseguró ante el juez que nunca tuvo intención de dañar a Humberto Roca y que cometió un error del que se arrepentirá "hasta el último día" de su vida, según informó el diario Miami Herald.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo



LA ANP ORGANIZÓ SEMINARIO SOBRE EL SECRETO DE FUENTE, CON LA PARTICIPACIÓN DEL PERIODISTA URUGUAYO, ROGER RODRÍGUEZ; EL ABOGADO CONSTITUCIONALISTA, JOSÉ ANTONIO RIVERA; EL DIRECTOR EJECUTIVO (ANP), JUAN LEÓN CORNEJO; Y LUPE CAJÍAS, PRESIDENTA DE LA (APLP).

Roger Rodríguez

## El secreto de fuente es la fuerza del periodismo

El periodista uruguayo Roger Rodríguez, de 54 años de edad, conocido por su férrea defensa a la fuente de información, puntualizó ayer, basado en sus experiencias personales, que "el secreto de fuente" es la fuerza del periodismo.

En la mesa redonda, organizada por la Asociación Nacional de la Prensa (ANP), aconsejó a periodistas y estudiantes de la carrera de Comunicación Social que "para elaborar una noticia no es recomendable jugar con el Señor Fuente", al referirse a la responsabilidad ética que se debe tener al momento de escoger al informante.

Manifestó que muchas veces el juego de poderes lleva a que se pretenda hacer renunciar al periodista de su derecho de secreto de fuente. "Si analizamos, el secreto de fuente no tiene nada que ver con el juego de poderes, por tanto, no dejen que se toque el secreto de fuente", enfatizó.

Por otro lado, ante la actitud amedrentadora de algunos gobiernos contra el labor de la prensa, sostuvo "un país que no respeta ese derecho está cercano a perder la libertad de expresión".

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo



CONSIDERAN QUE ES NECESARIO ESTABLECER UN MARCO LEGAL A SITUACIONES EXTREMAS QUE AFECTAN LA INTEGRIDAD FÍSICA DE LOS TRABAJADORES.

## Piden norma de trabajo peligroso

El Gobierno incumple el compromiso de reglamentar el trabajo peligroso, según la Central Obrera Boliviana (COB). La norma tendría el objetivo de que sectores como los mineros de interior y exterior mina, fabriles o maestros

se beneficien con la reducción de edad para su jubilación.

Entretanto, la Organización Internacional del Trabajo sostiene que tan solo han pasado algunos años desde la aprobación del primer listado de la región y muchos países aún no

han concluido su proceso, por lo que todavía es prematuro realizar evaluaciones o conclusiones. En 1999 la Organización aprobó el Convenio 182 para identificar los trabajos peligrosos.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

## Ocho arrestados por violencia en ArcoPongo

La comisión institucional que se trasladó al escenario del conflicto por el control de minas auríferas confirmó el deceso de tres comunarios de Palma Flor, por perforación de bala, y ocho detenidos. Sin embargo, no se dio a conocer si el tercer muerto se trataría de Gonzalo Cabrera.

La comisión investigadora que permaneció durante tres días en la población de ArcoPongo, de la provincia Inquisivi del departamento de La Paz, halló casquillos de bala de ametralladora, que aún se desconoce si pertenecerían a un máuser o a una FAL, pero que serían de calibre 7,62.

Por otro lado, las autoridades locales manifestaron que el caso debe ser investigado, porque se han perdido vidas humanas y se debe encontrar quiénes son los autores directos como intelectuales, por lo que el caso ya se encuentra en manos de la justicia. El proceso no excluiría a las diputadas y autoridades implicadas en el caso.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo



La gran final en Lisboa

REAL MADRID Y ATLÉTICO DE MADRID DISPUTAN HOY LA FINAL DE LA CHAMPIONS LEAGUE EN LISBOA. POR PRIMERA VEZ EN LA HISTORIA, DOS EQUIPOS DE LA MISMA CIUDAD SE JUGARÁN LA CORONA DE LA MÁXIMA COMPETICIÓN CONTINENTAL.

EL CONJUNTO BLANCO ESPERA CONQUISTAR LA "DÉCIMA" COPA DE EUROPA Y ROJIBLANCOS QUIEREN GANAR SU PRIMERA CHAMPIONS.

Entre religión y diplomacia

## Papa Francisco comienza hoy viaje a Tierra Santa

El papa Francisco comienza hoy su viaje a Tierra Santa, que concluirá el 26 de mayo, en el que visitará Jordania, Palestina e Israel, y que será fundamentalmente religioso, pero también tendrá un importante carácter diplomático.

Habrán un fuerte operativo de seguridad: las autoridades de Israel advirtieron que desplegarán 8 mil agentes, además de 320 cámaras que vigilarán cada paso del Sumo Pontífice.

En la última audiencia general de los miércoles, Francisco pidió oraciones para el viaje que afrontará y subrayó que será una visita "estrictamente

religiosa", que sigue los pasos de la peregrinación de Pablo VI en la cuna del cristianismo, de la que se cumplen 50 años.

Francisco repetirá el histórico gesto realizado por Pablo VI y se encontrará en la delegación apostólica de Jerusalén con el patriarca ecuménico Bartolomé I, "en la misma habitación" en la que su predecesor se reunió por primera vez con el entonces líder ortodoxo Atenagoras I.

Durante el viaje, Francisco y Bartolomé I coincidirán en otras tres ocasiones.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo



## Cinco frentes pugnan por presidencia

Cinco candidatos compiten por el sillón presidencial en Colombia, con la atención centrada entre Juan Manuel Santos y Oscar Zuluaga. Los tres restantes, el centroizquierdista Enrique Peñalosa, la conservadora Marta Lucía Ramírez, y la denominada candidata de la izquierda Clara López, según las encuestas, mantienen porcentajes cercanos al 10 por ciento, con una población total de 45 millones habitantes, representando al segundo país que tiene mayor densidad de población después de Brasil, en América Latina.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

El Gobierno comete una arbitraria expropiación.

La Gobernación realiza una valoración y hasta ahora **no muestra los resultados.**

**SOBOCE, propone una solución.**

Son **1362** días y la injusticia continúa.